

Communiqué de Presse

Joël LECOQ Secrétaire général de la FGTE-CFDT élu au Bureau National Confédéral de la CFDT

Lors du 46^e congrès de la CFDT à Grenoble, le Secrétaire général de la Fédération Générale des Transports et de l'Équipement FGTE-CFDT a été élu (avec 95 % des suffrages) au Bureau National Confédéral de la CFDT.

Après 14 années passées en dehors des instances de direction de la confédération, la FGTE - l'une des plus importantes fédérations de la CFDT, de par le nombre de ses adhérents et au cœur des défis du syndicalisme français et européen - retrouve sa place dans le débat au sein de la CFDT.

Après une période difficile en 2003 / 2004, suite à l'épisode des retraites, qui a vu partir près de 12 000 adhérents de notre fédération, la FGTE a rebondi dès 2005 par un redressement et un développement qui l'ont amenée à afficher la meilleure progression de toute la CFDT.

Durant ce congrès, la FGTE a contribué à un débat important sur les ambitions européennes de la CFDT. Un amendement qui a recueilli 41 % des voix proposait des revendications allant dans ce sens. La FGTE entend poursuivre ce débat au sein de la CFDT